

超かわいいダンスに会場からため息が！年少・つぼみ組のお遊戯、そして親子での「ムギュー体操」の様子を！～



退場後は、すぐに「お遊戯」になります。入場門の後ろに並んでいるとき、うめ組は「水色」、もも組は「オレンジ」、つぼみ組は「黄色」のポンポンが一人一人に手渡されました。それを上手に自分で両手につけユーミンメドレーの曲に合わせて入場し、園庭に円く一列の円を作りました。ももいろクローバーZの「うきうきパレード」の曲が流れると、ポンポンを持った手を腰に当て、膝を曲げ伸ばししてリズムをとります。次にポンポンを斜め上に上げたりジャンプをしたりクルリと一回転をしたりと、曲に合わせて楽しそうに踊ります。



一番の見どころは「腰をフリフリ」するところ。年少さんのダンスらしく、とても可愛いらしい仕種なので、保護席から「ワー、かわいい！」という声があちこちから聞こえました。ダンスが終わり、「写真撮影タイム」です。子ども達は保護者の方を向き、思い思いのポーズをとることができました♪

最後の演技は親子での「ムギュー体操」です。「ムギューだいすき」の曲が流れ、「ムギュー！」という歌詞のところで親子が抱き合います。大好きなママやパパに抱きしめられると満面の笑みを浮かべ、嬉しそうな子ども達。手をつないで左右にゆらゆら揺れたり、回ったり。ママやパパをリードしながら楽しく踊っていました♡



最後に、メダルとプレゼントを担当の先生からいただきました。メダルを首にかけてもらい子ども達は本当に嬉しそうでした。



※初めての運動会！年少さんよく頑張りました。保護者の皆様ご協力ありがとうございました。  
※次回は、年長組の演技の様子をお伝えします！